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Réunion EAV du Mercredi 8 Décembre 2010 à 18h30 à Villefranche 

 

Présents :  JC. Passavy, Gilles Colin,   JC. Carrier,   Guy et Mireille Frache, Clotilde Lavieille, 

Philippe Lavieille  

Excusés : A. Lebard, A.C. Paquier. 

 

1 – CALADOISE 

Nouvelle formule : 12 km sur route boucle dans Quincié + 10 km marche nordique et 17km trail.  

Sponsors : 3400€ manque 500€  

Inscriptions en ligne, et site refait par Philippe 

Stock 160 Tshirt techniques à compléter par des modèles coton 

  

2 – Coach Athlé Santé 

- Feyzin organise une marche nordique et demande le détachement de Renaud pour l’opération. 

Le prix de la prestation est établi à 92€ la demi- journée plus les frais de déplacement à 30 cts le km 

- Sortie du mois d’octobre de la marche nordique : 100
 
€ de bénéfice 41 personnes. 

Actuellement les CAS sont 91, dont 13 Hommes. 

- Il faudra envisager d’augmenter les cotisations compte tenu de la baisse progressive des exonérations 

sociales. 

- Actuellement Renaud est à temps complet donc il faudra étudier comment continuer le dévelop-

pement en intéressant Renaud financièrement. 

 

3 – Stage FREJUS 

Philippe veut l’ouvrir aux CAS et aux non licenciés intéressés par l’activité CAS : pas de frais de 

déplacement :  

- licenciés : 260€ pour hébergement + 100
 
€ pour l’activité CAS, 

- non licenciés : 260€ + 160€  270€   

- accompagnateurs (sans activité CAS) : 270€.   

 

4 – SOIREE CHAMPION 

Mireille doit recevoir médaille de bronze jeunesse et sport  

Le club a proposé la candidature de Clo pour le trophée écureuil 

 

5 – France 10000m 2011 

En attente de la décision de la FFA 

Pierre CABIREAU a trouvé que le jury était léger en juge arrivée. 

Le 800m ne devrait pas être au programme sauf à organiser hors challenge  

 

6 – Calendrier hivernal Jury à établir 

  

7 – Divers 

- Problème Gardien : JC Guérineau perturbe les entraînements en faisant « la grève du zèle » 

Philippe a réglé le problème avec le directeur des sports mais il faudrait aplanir le différend avec le 

gardien.  
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- Fournitures de bureau : Suite à la fermeture de Buro+, Clo demandera l’ouverture d’un compte  chez 

Bureau Vallée, Mireille pourra alors les contacter pour une pub dans le programme de la Caladoise. 

- Courrier à la Ville de VILLEFRANCHE a été adressé par Gilles au sujet du souci du vol des haltères. 

- Demande d’un stage en développement des structures sportives : difficile à mettre en place car il 

faudrait trouver un évènement à développer et une personne du club en maître de stage. Le club ne 

donne pas suite.  

- Florent Lavieille a réussi son examen de jeune juge départemental.  

  

 

Prochaine réunion EAV : 5 janvier 2011 à 18h30 


